

EMPRESAS DE LA UTE EN EL SALÓN HOMSEC

Durante la celebración del Salón Internacional de Tecnologías para la Seguridad y la Defensa, las empresas asociadas en la UTE para fabricar y suministrar el equipo básico del soldado expusieron las nuevas prendas y explicaron de forma práctica las bondades del nuevo sistema de suministro.

señar y conseguir un Sistema más moderno, que cubriera las necesidades reales y al menor coste posible de todos sus componentes, o lo que es lo mismo un Sistema más eficaz y mucho más eficiente.

Y así se llegó a las siguientes conclusiones:

1) Había que actualizar el equipo que cubriera las necesidades reales tanto en Territorio Nacional como en Operaciones en el Exterior y debía consumir el stock existente en el ET lo más rápido posible y sustituirlo por una Reserva real y no sobredimensionada y poco realista.

2) Además, individuos diferentes desempeñando funciones y en situaciones distintas provocan un deterioro diferente en las prendas, por tanto no todos tenían que recibir lo mismo.

3) Se detectó la necesidad de recoger las opiniones del usuario sobre el equipo, tanto desde el punto de vista cuantitativo como cualitativo de las prendas del nuevo equipo básico y así poder mejorarlo continuamente.

4) Y por último, dotar al individuo de autonomía permitiéndole pedir las prendas que necesita y cuando las necesite, así él es el máximo y único responsable de mantener su equipo para poder desplazarse a cualquier lugar del mundo en situaciones normales.

Una vez detectadas estas exigencias, había que darle lo antes posible una rápida solución con el objetivo de implantar lo antes posible un nuevo sistema, que permitiera cubrir no solo las necesidades de todos sus componentes sino también el de las nuevas incorporaciones y de esta manera:

• El nuevo equipo se diseñó aumentando algunas de las prendas

que lo componían³ y a la vez añadiendo artículos clasificados como equipo de combate⁴.

• Las unidades se clasificaron, en función al uso de las prendas del equipo, en 4 grandes grupos de puntos⁵.

• Se dotó a cada individuo del ET, en función de la unidad donde este destinado, de un cupo de puntos anuales.

• Cada prenda llevó asociado un valor en puntos.

• Vía Web se solicitarán la/s prenda/s que necesite e irá consumiendo el cupo de puntos.

• El pedido será recibido por una empresa encargada de preparar el pedido y distribuirlo directamente a la unidad de destino correspondiente.

• En la unidad se recepcionará el pedido solicitado y se hará entrega del mismo.

• A través de la Web podrá comunicar la valoración sobre el equipo, si las prendas son suficientes o no y si la calidad / utilidad es adecuada.

• A través de la Web podrá tener información de la situación del pedido.

Y así el Sistema se diseñó para cubrir dos grandes necesidades de Ejército de Tierra:

A. Fabricar y suministrar equipos completos a las nuevas incorporaciones al ET.

B. Fabricación y suministro personalizado, previa petición vía internet del interesado, a la dirección de destino de las prendas que necesita cuando las necesita. Es importante significar en este punto varios aspectos:

i. Desde el 1 de enero del 2011 el 70 % de ET solicitan uniformidad árida y el resto boscosa

ii. Los Stock los soporta la em-

presa y no el ET.

iii. El ET inyecta en el Sistema prendas de su propiedad

Durante este breve pero intenso plazo de tiempo⁶ ha demostrado ser:

1) Ágil, ha permitido cambiar la uniformidad del ET de boscosa a árido en un plazo de menos de 6 meses, plazo inviable con los anteriores sistemas.

2) Económico y realista, cada componente del ET pide lo que realmente necesita cuando lo necesita y además se está consiguiendo reducir los stock obsoletos propiedad del ET al introducirlos en el Sistema.

3) Moderno, se tiene en cuenta la opinión de todos los componentes del ET con independencia de su empleo, sexo o edad y además se pide lo que realmente se necesita y cuando se necesita, o lo que es lo mismo se mejora la satisfacción de todos los componentes del ET.

4) Flexible, permite efectuar peticiones extra con unos plazos de entrega muy inferiores a los anteriores.

5) Eficiente, al poder inyectar artículos propiedad del ET y de esta manera conseguir una mejor gestión de los stock con un menor coste.

EQUIPO BÁSICO FUTURO

La experiencia obtenida desde el año 2009 hasta hoy, tanto en el suministro de los equipos completos a los Centros de Formación y Academias así como de los pedidos de reposición de prendas previa petición vía internet, aconsejan efectuar una serie de modificaciones para el próximo contrato, éstas pueden concretarse de la siguiente forma:

A. Equipos completos.

Las continuas bajas de las nuevas incorporaciones a los Centro de